

El UPV Léleman Conqueridor da el salto a la temporada 2024/25 - Plaza Deportiva

- El UPV Léleman Conqueridor da el salto a la temporada 2024/25



<https://plazadeportiva.valenciaplaza.com/el-upv-leleman-conqueridor-da-el-salto-a-la-temporada-2024-25>

Plaza Deportiva

Sábado, 28 septiembre 2024

S.L.

28/09/2024 -

VALÈNCIA. El UPV Léleman Conqueridor vivió este viernes la presentación oficial de la temporada 2024/25 ante su afición. El Pabellón de la Universitat Politècnica de València acogió a más de 200 personas que vivieron de cerca al espectacular evento con el que saltaron a pista los 13 jugadores y los cinco miembros del cuerpo técnico que defenderán la camiseta del club.

La entrevista a las medallistas olímpicas Vega Gimeno y Sandra Ygueravide arrancó la ceremonia. Las jugadoras valencianas agredicieron la invitación del club y contaron cómo fue su experiencia en los pasados Juegos Olímpicos de París, donde consiguieron la medalla de plata en la modalidad de baloncesto 3x3. Al finalizar El presidente del UPV Léleman Conqueridor, Manuel Clemente, fue el encargado de agradecer la presencia de las medallistas con un ramo de flores para las dos jugadoras.

Una vez concluida esta parte de la jornada, comenzaron a saltar a la pista los jugadores de forma individual. Bajo un espectacular arco de led, el nombre de los trece elegidos se iba iluminando a media que salían al centro del pabellón. Entre los aplausos de la afición, los jugadores agradecían a las más de 200 personas que acompañaron al UPV Léleman en uno de los días más especiales de la temporada.

El primero en hacerlo fue una de las nuevas incorporaciones, el jugador brasileño Kayque Calazans. Seguido de uno de los pilares del equipo, Javi Monfort. Segundos después lo hacía Facu Funes cargado de energía y un Maxi Scarpin que abrazaba a los suyos tras salir del arco. Nacho Huerta continuaba con la ronda de celebraciones y saludaba a la afición en una carrera hacia el centro. Rodrigo de Melo ponía la calma en su salida y es que la recuperación de la lesión todavía le impide tener minutos. Era el turno para Luis Vidal y Javi Jarque, que volvía a casa después de un tiempo fuera. Javier Mengod ponía ese punto de locura con un amago de celebración y se colocaba para esperar a Manu Furtado.

La última ronda de jugadores fue para los tres capitanes: Aharón Gámiz, Vicente Monfort y Fernando Mengod. El cuerpo técnico compuesto por el entrenador Marcos Dreyer, Fernando Mirasol, Rudi Hermann, Javier Gómez y Álvaro Calderón completaron la foto final de la plantilla.

El CV Arenal Emevé se lleva el partido inaugural

Con la adrenalina todavía de la presentación, el equipo salió a la pista con ganas de llevarse la victoria ante su afición. El primer punto de Kayque hacía levantar al pabellón y presagiaba un partido que después no se pudo dar. El CV Arenal Emevé estuvo a un nivel muy alto durante todo el encuentro y a pesar del gran ambiente que respiraba la grada, el **UPV Léleman Conqueridor** no pudo hacerle frente en ninguno de los tres sets.

El primer set arrancó con bastante igualdad y el equipo valenciano estuvo por delante en gran parte del mismo. Con el 21-18, el conjunto gallego apretó a los locales y remontó el marcador hasta el 23-25 final. El segundo set fue mucho más rápido para los visitantes que sumaban puntos con cierta facilidad y se marchaban en el marcador desde los primeros juegos. El 12-18 dejaba al equipo local muy tocado y el Arenal Emevé terminaba cerrando el segundo set por 16-25.

En el tercero hubo un atisbo de reacción en el equipo con buenos momentos que tampoco se reflejaban en el marcador. Hasta el 16-15 la respuesta del equipo fue impecable pero como ocurriera en el primer set, los visitantes le daban la vuelta para hacerse con el 18-25 final. El Director General de Deportes de la Generalitat Valenciana, Luis Cervera, fue el encargado de entregar el trofeo al equipo campeón.

“Hoy no nos ha salido nada. Veníamos de una pretemporada muy buena y es una lástima que delante de nuestra afición no hayamos podido cerrar esta tarde tan especial. Ellos han estado a un nivel espectacular y la verdad es que no nos lo esperábamos. Queremos agradecer a toda la gente que ha venido a vernos y la semana que viene seguro que recuperaremos nuestras sensaciones para afrontar el inicio de la temporada”, señalaba Marcos Dreyer.

UPV LÉLEMAN CONQUERIDOR

•Kayque Calazans - Dorsal 2 - Receptor

•Javi Monfort – Dorsal 4 - Receptor

•Facu Funes – Dorsal 5 - Receptor

- Maxi Scarpin - Dorsal 6 - Central
- Fernando Mengod – Dorsal 7 - Receptor
- Nacho Huerta- Dorsal 10 - Colocador
- Vicente Monfort – Dorsal 12 - Colocador
- Rodrigo de Melo – Dorsal 13 – Opuesto
- Luis Serrano – Dorsal 14 – Central
- Javi Jarque – Dorsal 15 – Opuesto
- Aharón Gámiz – Dorsal 18 – Líbero
- Javier Mengod – Dorsal 21 – Líbero
- Manuel Furtado – Dorsal 57 - Central

STAFF TÉCNICO

Marcos Dreyes – Entrenador

Fernando Mirasol - Entrenador

Rudi Hermann – Estadístico

Javier Gómez – Preparador físico

Álvaro Calderón – Fisioterapeuta

Suscríbete a la newsletter de Plazadeportiva